



*„Zeit, um in Erinnerungen von gestern
zu schwelgen; Zeit, um hier und heute zur
Ruhe zu kommen und Zeit, um eure
Pläne für morgen zu schmieden“*

Liebe Schützinnen und Schützen,

Die Weihnachtszeit lädt uns dazu ein, innezuhalten und auf das vergangene Jahr zurückzublicken. Für mich ist es zugleich eine Rückschau auf das erste Jahr als Gauschützenmeister, welches ich mit viel Dankbarkeit verbinde.

Gleichzeitig ist dies die Phase der Vorausschau auf die Ereignisse, die im kommenden Jahr zu erwarten sind. Seien wir gespannt und optimistisch, was uns das neue Jahr bringen wird.

Zum bevorstehenden Weihnachtsfest wünsche ich ruhige, besinnliche und schöne Stunden im Kreise der Familie sowie viel Glück, Zuversicht und allerbeste Gesundheit für das Jahr 2026!

Sebastian Pusch

1. Gauschützenmeister Ries Gau Nördlingen